Seite 27



"Wir sind eins" – das Motto des traditionellen Illenau-Laufs war Ansporn für die Mitarbeiter der Volksbank in der Ortenau, sich für die Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern. zu engagieren. Für jeden der insgesamt 70 Teilnehmer aus dem Bereich der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stellte die Volksbank der gemeinnützigen Einrichtung einen Betrag von 50 Euro zur Verfügung. So konnte Harald Unser, Geschäftsführer der Lebenshilfe, jetzt eine Spende in Höhe von 3 500 Euro in Empfang nehmen. Diese wird zur Unterstützung von Einrichtungen und Projekten im Geschäftsgebiet der Volksbank in der Ortenau sowie in der Region, wie z.B. den WDL-Werkstätten in Achern, der Wohnstätte in Achern, dem Bistro in den Illenau-Arkaden in Achern oder der Mooslandschule in Ottersweier eingesetzt. Die Spende überreichten Prokurist Paul Moll und Vorstandsmitglied Clemens Fritz. red

1 von 1 10.02.2017 13:36